



平成27年度
東京都小学校吹奏楽コンクールを前に

新宿前日

学年 4年 楽器 アルトホルン

私は、6月23からコンクールの曲「ジュー」を始めて、

7月までずっと「ジュー」を練習していたけれど、まだ、

「強弱」、「クレッションド」、「テクレッションド」など全部できていな

いところも少しがあるので明日の朝には今日のふく習をして、

またできないところを全部なくして、コンクールに行きたい

です!!

「本番はやりなおしができないので、しょいしないように、

むずかしいところを集中してやったり、今までやってきた

ことを生かせるようにしたりやること、考えることがたくさん

あるのでそこをがんばりたいです!!



平成27年度
東京都小学校吹奏楽コンクールを前に

新宿前日

学年 4年 楽器 トロンボーン

明日のコンクールでは、東陽小学校が一番人数が少ないので、ちょっとあんたったけど、みんなでどんな曲をあわせていいたら、そこ自信がつきました。なので、明日のコンクールは、みんなで力を合わせて、がんばりたいです。去年に歌って習ったこと、今年合そうと習ったことをいかして、大坂の、全国大会までいきたいです。そして、クラスの友達にもねをはれるようになりたいです、パートの人ともタイミングを合わせて、いいえんこうをしたいです。

平成27年度
東京都小学校吹奏楽コンクールを前に

新宿前日



学年 4年 楽器 ブランペッタ

私は、夏休みまで練習して、思った事は、2つあります。

一つ目は悪い所です。朝練習で毎日言われました。

「トランペットを上にあげる」です。てんぱもなかなか、合わせ

られなくて、トランペットは軽くても、せいいかたいへんなのでいつも

下がってしました。せったい、コンクールでは、上にあげたいです。

二つ目は、今までの練習の感想です。

初めて、虫明先生に会った時は、ピックリしました。どうかで見た時と

全然ちかいました。でも、係は楽しかったし、いろいろな先生方が

きた時も楽しかったです。

このことを生かして、コンクールにはせったいに成功したいです。



平成27年度
東京都小学校吹奏楽コンクールを前に

新宿前日

学年 4年 楽器 コルネット 氏名

?

ぼくは、あしたのコンクールで、えんそうが一番しんば
いです。なぜかとゆうと、音が小さがたり、テンポが
とれなかたりするので気をつけたいです。
セッティングで気をつけたいことは、いすをならべ
がえろときにはやくならびかえられるようにした
のです。

あしたは、はじめての、かぎのコンクールなので、す
こしきんちうしているけど、がんばります。
あしたは、みんなが、ボロボロに泣くくらい、
音で、えんそうしたいです。



平成27年度
東京都小学校吹奏楽コンクールを前に

新宿前日

学年 4年 楽器 打楽器 氏名

私は元トランペッターでした。そして8月2日に始めて打楽器をたんとうします。一番上手にやりたい所は最初の「シミファミ・シミファミ・シミファミ・シンド」の所です。なぜかというと虫明先生が「最初の一秒である」と言っていたからです。たしかに最初は大切だと思い最初の所をがんばりたいと思いました。もう一つがんばりたい所は最後の大太こで最後にかこよくしめたいです。

そして家を出る時に必ずお母さんが「がんばってね!!」といってハイタッチをしてくれます。その言葉と行動で私はいつも「がんばろう。」と思えます。そして地元の方も「金さんバンドのリ帰り? がんばってね。」と言ってくれるので私はとてもうれしいです。そんないろいろな人の気持ちをよねに、みんなにもめいわくをかけないように、せいいっぱいがんばります。



平成27年度
東京都小学校吹奏楽コンクールを前に

新宿前日

学年 4 年 楽器 チューバ 氏名

今年ははじめて合そうのコンクールに出る事になりました。

東陽小の金管バンドでは、合しょうがほとんどで、楽器の練習

もおろえていますが、先生がかわり、楽器もうまくなりました。

今はトランペットから、チューバにかわりましたが、高音から一番の

ていぶんにかわったので、すこしていいへんびでした。ジーナの

中の部分のハーモニーはいつも者がはずれていたりして、

かかりしてしまったが、母はいつも「やればできる」とはげまし

てくれました。コンクール直前もきんちゅうすると思いはすが、

自分にじしんをもってやります。これから、金管が、

かつやすする、前日のコンクール、お祭りせんをこえた後の

コンクールなどにも、きんちゅうすると思いはすが、げんかい

をおいてパンぱっていきたいと思います。



平成27年度
東京都小学校吹奏楽コンクールを前に

新宿前日

学年 千年 楽器 ピアノ

私は、明日のコンクールでがんばりたいことは、大きいく所

は大きくできとうな音を出すことに、くことです。

あと、クレッシュンドやテクレッシュンドを意識しまして、

やりたいです。あとテンポをすりさなりようとく

に40ショウセツめからおそくなれていくのが

大きいかんはって3,2,1,1,7,3,

あと十ほんがんばりたいことはスラーで

す。とくに83ショウセツめからのスラーをが

んぱつめたりです。がんばりたいことはいっぽ

いあるけど成功してお客様やいつもおせわに

なっている家族のたちいい曲をまかしたいです。

曲



平成27年度
東京都小学校吹奏楽コンクールを前に

新宿前日

学年 4 年 楽器 ユーフ

私は、8月2日の「ジュニア」で「一番がんばりたいことはスラーと音の長さです。やく、2ヶ月ぐらい練習してきて、
一番にかけてです。先生たちに、アドバイスをしてもらってすこしずつなおってきただよう気かします。明日は、スラーと音の長さがしっかりできることをねがっています。また、
同じパートで音りょうをそろえることも、いしきしたいです。
最初は、パートで音りょうをそろえてと注意されていた
けど、最近はパートでの音りょうのことをあまり注意されません。しっかり練習ができていたのかなと自信がすこしもてました。練習ができるのも、ういきの人のおうえんや家族や先生や友達のささえだと思っています。明日のコンクールがんばります。



平成27年度
東京都小学校吹奏楽コンクールを前に

新宿前日

学年 4年 楽器 スネア

私は、明日のコンクールで"がんばりたいことは
66 セウセカ目 タンタと 98 シュウセツ目 の タッタカタッタ-
をがんばりたいです。66 シュウセツ目は 最初
の方は一人だ"から少しでもまちがえたら
すご分かるからです。98 シュウセツ目は
メロディーだ"からまちがえたらみんなが
分からなくなっちゃうからです。私は
メロディーじゃなくとも私は打楽器
だ"からまちがえちゃうとみんなが
まちがえてしまうからこまかいところ
もまちがえず"来ててくれたお母さん達
にいい曲を聞かせたいです。



平成27年度
東京都小学校吹奏楽コンクールを前に

新宿前日

学年 4 年 楽器 バリトン

今年ははじめて きんかんのコンクールをすることになる、バリト

ンというがさきをひいていってはいいのことをおそれて3年生よりうまく

かけたのですかかったです。がさきがトランペットからバリトンへとつれて

シェードのまくはとてもたかいおとがでてさいしょはできなくて先生に

おこられたりもちかたがりあやぶやだったりして「コンクールちゃん

とふけるかな?」とおもっていたけど おなじパートの人とか先生に「口

をあけてといわれてあけたり・たかいおとは速いきをいははい

いれてかけはいはおなれんしゃうしたらうまで またしコ

ンワールには速いきをいれてたかいあともたせるようになれ

たので「がんばってあしたのほんばんもがんばって本気をだ

せるようにがんばります!」





平成27年度
東京都小学校吹奏楽コンクールを前に

新宿前日

学年 4年 楽器 トランペット

あしたは、いよいよコンクールです。
れん習してきたことをコンクールで
だしきりたいです。とくに、あの
ほうをおくれないようにがんばります。やられたことをあまり時
間をかけないでこまはきうごきたい
です。ほんばん中にへんな音をだしたり
しなくていい音をせんぶできるよう
がんばりたいです。まわりをこつだ,
たりしてがんばりたいです。